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У иудеев было принято считать двенадцатилетний 
возраст рубежом между детством и юностью. 
Достигнув этого возраста, еврейский мальчик 
уже назывался сыном закона и Бога. Перед ним 
открывались дополнительные возможности для 
религиозного образования, он мог принимать 

участие в священных праздниках и обрядах. В соответствии с этой 
традицией отрок Иисус отправился в Иерусалим на праздник 
Пасхи. Как и все набожные иудеи, Иосиф и Мария каждый 
год посещали пасхальные торжества. И когда Иисус достиг 
определенного возраста, они и Его взяли с собой.

В те времена у евреев было три ежегодных празднества: Пасха, 
Пятидесятница и праздник поставления кущей. В эти праздники 
весь Израиль должен был прийти и предстать пред Господом 
в Иерусалиме. Больше всего народу собиралось на Пасху. 
Приходили те иудеи, что жили в рассеянии в далеких странах. 
Со всех концов Палестины собиралось великое множество на 
поклонение Богу. Путь из Галилеи в Иерусалим занимал несколько 
дней, и путники объединялись в большие группы, чтобы избежать 
опасностей в дороге. Старики и женщины ехали на ослах или 
волах, ибо нелегок путь в горах. Мужчины и молодые люди шли 
пешком. Пасха обычно приходилась на конец марта или начало 
апреля, когда вся земля расцветала и оглашалась пением птиц. 
По дороге встречались памятные места, связанные с историей 
Израиля, и родители рассказывали детям о чудесах, которые 
некогда Бог совершил для Своего народа. Паломники шли с 
песнопениями, и когда впереди показывались башни Иерусалима, 
голоса стекающихся со всех сторон верующих сливались в единый 
торжествующий хор: 

“Вот, стоят ноги наши 
Во вратах твоих, Иерусалим... 
Да будет мир в стенах твоих, 
Благоденствие — в чертогах твоих!” (Псалтирь 121:2, 7) 
Пасху начали соблюдать на заре истории израильского народа. 

В последнюю ночь египетского плена, когда, казалось, не было 
ни малейшей надежды на избавление, Бог повелел иудеям 
приготовиться к скорому освобождению. Господь предупредил 
фараона о последней язве, которая поразит египтян, и наказал 
каждой израильской семье собраться в своем жилище. Помазав 
косяки дверей кровью заколотого агнца, они должны были испечь 
его и съесть с пресным хлебом и горькими травами. “Ешьте же 
его, — сказал Он, — так: пусть будут чресла ваши препоясаны, 
обувь ваша на ногах ваших и посохи ваши в руках ваших, и ешьте 
его с поспешностью: это Пасха Господня” (Исход 12:11). В полночь 
все первенцы египтян были убиты. Тогда их царь сказал Израилю: 
“Встаньте, выйдите из среды народа моего... и пойдите, совершите 
служение Господу, как говорили вы” (Исход 12:31). Евреи вышли из 
Египта свободным народом. И тогда Господь заповедал Израилю 
праздновать Пасху каждый год. “Соблюдайте сие служение, 
— сказал Господь. — И когда скажут вам дети ваши: что это за 
служение? скажите: это пасхальная жертва Господу, Который 
прошел мимо домов сынов Израилевых в Египте, когда поражал 
Египтян” (Исход 12:25—27). Так память о чудесном избавлении 
должна была передаваться из поколения в поколение. 
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Посещение пасхальных торжеств 

После Пасхи наступал семидневный 
праздник опресноков. На второй день 
праздника приносили пред Господом сноп 
ячменя и первые плоды урожая. Все обряды 
этого праздника символизировали служение 
Христа. Освобождение Израиля из Египта было 
наглядным уроком искупления, о котором и 
должна была напоминать Пасха. Закланный 
агнец, пресный хлеб, сноп первых плодов — 
все изображало Спасителя. 

Большинство людей, живших во дни 
Христа, соблюдали этот праздник в основном 
по традиции, формально. Но какое огромное 
значение он имел для Сына Божьего! 

Впервые отрок Иисус видел храм, видел 
священников в белых одеждах, совершающих 
торжественное служение. Он видел 
обескровленную жертву на алтаре. Вместе 
со всеми Он склонялся в молитве, когда 
облако фимиама поднималось к Господу. 
Он был свидетелем впечатляющих обрядов 
пасхального богослужения. День за днем Он 
проникал все глубже и глубже в их смысл. 
Каждое ритуальное действие виделось Ему 
связанным с Его Собственной жизнью. Новые 
устремления пробуждались в Его сердце. 
Молчаливый и сосредоточенный, Он, казалось, 
решал какую-то великую проблему. Ему 
открывалась тайна Его миссии. 



Поглощенный происходящим, Он отстал от Своих 
родителей: Ему хотелось побыть одному. Когда пасхальное 
служение закончилось, Иисус задержался во дворе храма; 
все паломники покинули Иерусалим, Он остался один. 

Когда родители Иисуса шли в Иерусалим, они хотели 
показать Его самым известным учителям Израиля. Хотя Он 
повиновался всякому Слову Господа, Его не привлекали 
обычаи и обряды раввинов. Иосиф и Мария надеялись, 
что Он исполнится почтением к ученым раввинам и будет 
более прилежно исполнять их требования. Но в храме 
Господь Сам учил Иисуса, и всем, полученным от Бога, Он 
тотчас начал делиться. 

В тот день одно из помещений при храме было отведено 
под религиозную школу, организованную по типу древних 
пророческих школ. Здесь именитые учители собирались 
со своими учениками, туда пришел и отрок Иисус. Сидя у 
ног почтенных мужей, Он слушал их поучения, затем стал 
задавать учителям вопросы о пророчествах, связанных с 
пришествием Мессии. 

Иисус обнаружил необыкновенную жажду познания 
Бога. Его вопросы побуждали собеседников размышлять 
о глубочайших истинах, которые являлись жизненно 
важными для спасения душ, но долгое время были 
сокрыты. Каждый вопрос Иисуса обнаруживал, насколько 
узки и поверхностны были познания учителей. Тогда Он Сам 
предлагал им Божественное поучение и открывал истину 
в новом свете. Раввины говорили о чудесном возвышении 
израильского народа, которое произойдет с пришествием 
Мессии, а Иисус напомнил им о пророчестве Исаии, 
прося объяснить смысл текстов Писания, указывавших на 
страдания и смерть Помазанника — Агнца Божьего.

Книжники в свою очередь задавали Ему вопросы и 
дивились ответам. С детским смирением Он повторял 
слова Писания, открывая им такие глубины, о которых 
ученые мужи даже и не подозревали. Если бы люди 
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прислушались к истинам, на которые указывал юный 
Иисус! Тогда бы произошло пробуждение Израиля, 
проявился бы величайший интерес к духовному, и 
когда Иисус начал бы Свое служение, многие были бы 
готовы принять Его. 

Раввины знали, что Иисус не учился в их 
школах, однако Его понимание пророчеств далеко 
превосходило их собственное. В этом задумчивом 
галилейском мальчике они увидели большие 
способности. Им очень хотелось, чтобы Он стал их 
учеником, а в будущем — учителем в Израиле. Они 
собирались заняться Его образованием, полагая, что 
столь оригинальный ум должен формироваться под 
их влиянием. 

Слова Иисуса так тронули их, как не трогало еще 
ни одно слово, сказанное людьми. Господь желал 
просветить вождей Израиля, и Он использовал 
единственное средство, которое могло привлечь их 
сердца. Будучи людьми гордыми, они считали ниже 
своего достоинства учиться у кого-то еще. Если бы 
Иисус пришел и попытался учить их, они отказались 
бы слушать Его. Но они льстили себе, думая, что это 
они учат Его или, по крайней мере, испытывают Его 
познания в Писании. Скромность и учтивость Иисуса 
рассеивали их предубеждения. Сами того не сознавая, 
они открыли свои сердца для Слова Божьего, и Святой 
Дух говорил им. 

Раввины не могли не видеть, что их представления 
о Мессии расходятся со словами древних пророков. 
Но у них не было желания отказаться от теорий, 
которые питали их гордыню. Они не хотели признать, 
что превратно понимают Писание, толкователями 
которого себя считали. Они спрашивали друг друга, как 
может этот юноша так хорошо знать Писания, никогда 
не учившись. И свет светил во тьме, и “тьма не объяла 
Его” (Иоанна 1:5). 

 «Пасха наша, Христос, 

заклан за нас» 

1 Кор. 5:7



А в это время Иосиф и Мария пребывали в горе и 
смятении. Уходя из Иерусалима, они потеряли Иисуса из 
виду и не знали, что Он остался в городе. Ведь Палестина 
в те годы была густо населена, караваны из Галилеи шли 
очень большие. Родители Иисуса покидали город в людской 
сутолоке, друзья и знакомые отвлекали их внимание, и они 
не заметили отсутствия Иисуса, пока не наступила ночь. И 
только остановившись для отдыха, они обнаружили, что Сына 
с ними нет. Думая, что Он находится где-то среди своих, они 
поначалу не особенно беспокоились. Хотя Он был еще совсем 
юным, родители полностью доверяли Ему и были уверены: 
когда потребуется, Иисус всегда будет готов помочь им, 
предупреждая их нужды, как Он всегда это делал. 

                        
  Э. Уайт.  Желание веков,

 гл. 8
Продолжение на esd.adventist.org
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ВСТРЕЧА СЛУЖИТЕЛЕЙ В СФЕРЕ ЗДОРОВЬЯ 
СОСТОЯЛАСЬ В ОФИСЕ ЕВРО-АЗИАТСКОГО ДИВИЗИОНА

24-25 января в офисе Евро-Азиатского дивизиона 
собрались 63 лидеров, совершающих служение в сфере 
здоровья и руководителей церковных организаций на 
территории дивизиона.

Большое представительство служителей в сфере 
здоровья и администраторов позволило обсудить 
актуальные вопросы взаимодействия церкви и центров, 
предприятий здоровья.

«Основной целью мероприятия, — делится 
руководитель Отдела здоровья ЕАД Нигина Муратова, 
— является укрепление и расширение взаимодействия 
между церковью и предприятиями поддерживающего 
служения для эффективного выполнения миссии церкви».

Руководитель Евро-Азиатского дивизиона Михаил 
Каминский, обращаясь к собравшимся напомнил призыв 
Эллен Уайт: «Вот что должно стать девизом вашей жизни: 
Бодрствуй активно! Молись усердно! Трудись эффективно!» 
Михаил Фомич отметил: «Этот призыв является девизом 
для нашей церкви и сегодня. В жизни церкви должны 
отражаться эти три момента: здоровая библейская доктрина, 
христианская жизнь и служение проповеди в этом мире. 
Мы как адвентисты прекрасно понимаем, что основой 
для нашего вероучения является Священное Писание, что 
наше положительное влияние для этого мира является 
христоподобная жизнь и наше послушание, которое 
выражается в выполнении поручении Иисуса Христа «Идите 
и научите!»

О целостном подходе к вопросу 
здоровья в Церкви адвентистов 
седьмого дня рассказал доктор 
богословия, директор Института 
библейских исследований ЕАД 
Евгений Зайцев: «Весть о здоровье 
– важнейший инструмент 
в евангельском служении 

Церкви адвентистов седьмого дня. Недопустимо 
пренебрежительное отношение к этой вести, равно как и 
к тем, кто ее проповедует через медико-миссионерское 
служение. Всем тем, кто вовлечен в это важное 
служение, следует избегать перекосов и крайних 
взглядов, представляя весть о здоровье комплексно и 
сбалансированно, проявляя любовь, уважение и терпение 
к тем, кто, может быть, еще не разделяет наших взглядов».

Владимир Нижельский руководитель АСИ Евразия 
в семинаре «Ожидания совместного сотрудничества» 
сравнил этапы формирования предприятия с циклом 
развития человека: зарождение, бурный рост, 
взросление, старение. Через эту аналогию Владимир 
продемонстрировал какие сложности могут встретиться 
на пути служения и как избежать «смерти» предприятия.

Главный редактор издательства «Источник жизни» 
Леонтий Гунько в своем выступлении о лидерстве 
как служении говорил о проблеме авторитаризма, 
противопоставляя ему метод Христа, который утверждает: 
«Кто хочет быть большим между вами, да будет вам 
слугою; и кто хочет быть первым между вами, да будет 
всем рабом» (Мк. 10:42-45). «Лидер – резюмирует Леонтий 
Прокопьевич, - любой человек, чьи подсказки, мудрость, 
идеи решают возникшую проблему. В этот момент 
становится лидером. И в этом суть лидерского служения».

В ходе встречи участники открыто обсудили острые 
вопросы обучения лидеров медико-миссионерского 
служения, перекосов в понимании Духа Пророчества и 
различных вопросов здоровья. В непростых вопросах 
церковь держит ориентир на позицию Генеральной 
Конференции. Призыв к единству в той или иной форме 
звучал в каждом обращении. Искренно движимые одним 
Духом и желанием жить по принципам Иисуса: «По 
тому узнают все, что вы Мои ученики, если будете иметь 
любовь между собою» верующие искренне молились друг 
за друга.

По итогам встречи были выработаны рекомендации, 
способствующие решению актуальных вопросов и 
укреплению взаимодействия.

Мария ВАЧЕВА,
директор Отдела здоровья 

Западно-Российского Союза



В СЛУЖЕНИИ ЛЮДЯМ 6АДРА ПРИНИМАЕТ УЧАСТИЕ 
   В ОНЛАЙН МАРАФОНЕ 
ОТ ФОНДА ПРЕЗИДЕНТСКИХ ГРАНТОВ

Возможность стать участниками обучающего 
онлайн марафона по подготовке проектов на средства 
президентского гранта* получили сотрудники 
благотворительной организации АДРА.

– Нами была проделана предварительная работа по 
подготовке проекта оказания первой психологической 
помощи пострадавшим от стихийных бедствий и военных 
конфликтов. Работа была отмечена Фондом президентских 
грантов, – рассказывает Александр Леухин, руководитель 
АДРА ЕАД. 

Онлайн марафон стартовал 19 января и продлится 
до 15 марта, обучающие встречи будут проходить 
еженедельно. Результатом станет проект оказания первой 
психологической помощи, который АДРА планирует 
реализовать, начиная с июня 2024 года на территории 

Кавказа, Дальне-Восточного федерального округа, 
Донбасса, Ростовской и Тульской областей.

*Фонд на конкурсной основе выделяет 
гранты Президента Российской Федерации на 
реализацию социально значимых проектов 
некоммерческих неправительственных организаций 
и способствует развитию сектора таких организаций, 
благотворительности и добровольчества. Миссия 
фонда – создание условий и возможностей для 
самореализации инициативных и неравнодушных 
людей в некоммерческом секторе.

Информационная служба АДРА
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6 ВЫШЕЛ НОВЫЙ НОМЕР ЖУРНАЛА     
       «СОТВОРЕНИЕ: 
ВОПРОСЫ БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА»

Уважаемые читатели, предлагаем вам ознакомиться 
с новым номером (№ 2(8) 2023) журнала «Сотворение: 
вопросы библейского креационизма». В этом номере:

— Продолжение статьи «Библия и Большой взрыв: 
откуда взялась наша Вселенная?». В этой части статьи 
рассматриваются такие вызывающие большой интерес 
и серьезные дискуссии вопросы, как космическая 
инфляция, темная материя и темная энергия, а также 
антропный принцип и гипотеза Мультивселенной. 
Говорит ли нам Вселенная о Разумном замысле, 
стоящим за её происхождением?

1

ВОПРОСЫ 
БИБЛЕЙСКОГО 

КРЕАЦИОНИЗМА

выпуск 2 (8) 2023

www.geoscience.esd.adventist.org

стр. 4
БИБЛИЯ
И БОЛЬШОЙ ВЗРЫВ:
ОТКУДА ВЗЯЛАСЬ 
НАША ВСЕЛЕННАЯ?

НЕОТРАЗИМЫЙ
АРГУМЕНТ. КТО
ПРИДУМАЛ ЖИВУЮ 
КЛЕТКУ?

РУБРИКА: ИЗ МИРА
НАУКИ

стр. 27 стр. 48

— Загадки перелетных птиц: как объяснить 
их миграции? Как птицы узнают, что им 
пора отправляться в путь? Как они находят 
дорогу к местам зимовки, ведь расстояния, 
преодолеваемые птицами, порой доходят до 
многих тысяч километров?

— Вы когда-нибудь слышали о такой 
глобальной сети как World Wood Web (не путать 
с World Wide Web, англ. «Wood» – «дерево»)? А 
между тем это самая большая и разветвленная 
социально-коммуникационная сеть на нашей 
планете, намного превосходящая по масштабу 

известную нам сеть Интернет! О том, 
что это за сеть и кто её создал, вы 
сможете прочитать в этом номере 
журнала.

— Живая клетка – простейший 
организм или чрезвычайно сложная 
и продуманная система? Могла ли 
эта система возникнуть случайно 
или мы видим тут один из самых 
сильных аргументов в пользу 
Разумного замысла в природе? Ответ 
на этот вопрос вы можете найти в 
статье «Неотразимый аргумент. Кто 
придумал живую клетку?»

— Какие новые грани библейской 
истории Сотворения мы можем 
увидеть, если внимательно посмотрим 
на поэтическую составляющую этого 
повествования? Об этом вы узнаете 
из статьи «Поэтика Творения: игра 
слов как средство выразительности 
творческой деятельности Бога».

Также в этом номере вы сможете 
ознакомиться с некоторыми 
интересными фактами и новостями 
из мира науки, имеющими 
непосредственное отношение к сфере 
взаимодействия веры и науки.

Найти этот и другие номера 
журнала можно тут.

https://geoscience.esd.adventist.
org/content_series/3/entries/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского 
креационизма».
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ЮБИЛЕЙ И ПОСВЯЩЕНИЕ ДОМА МОЛИТВЫ 
          В Г. РАМЕНСКОЕ

20 января в адвентистской общине 
г. Раменское Московской области 
состоялось праздничное служение. 
Община отпраздновала 10-летний юбилей 
и посвятила Богу долгожданный Дом 
молитвы.

Богослужение украсило пение хора 
из общины «Родник» г. Мытищи, а также 
лауреата различных региональных 
конкурсов скрипача Владислава Кучерука, 
исполнившего вокальное произведение 
«Неземная любовь» и соло на скрипке 
«Меня поднял».

В служении участвовали пасторы-руководители 
Западного Российского Союза, а также руководители 
Московского объединения. Руководители поздравили 
верующих с юбилеем и пожелали не останавливаться и 
продолжать развивать евангельское служение в этом 
городе через открытые двери церкви и сердца каждого 
ее члена.

Александр Жуков, руководитель Западно-Российского 
Союза в проповеди призвал собравшихся наполнять 
молитвенный дом молитвами и быть внимательными и 
открытыми к окружающим церковь людям.

На праздник собралось более 100 человек, 
среди которых было много гостей, не являющихся 
членами адвентистской церкви, и несколько человек 
представителей иных вероисповеданий. Многие 
из новых людей изъявили желание вновь посетить 
богослужение.

В конце праздника всех ожидало праздничное 
угощение с множеством разных блюд, 
приготовленных сестрами общины. 

Андрей НАУМОВ,
пастор общины г. Раменское
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В городе Екатеринбурге на базе отдыха Парк-

отель «Иволга» с 3 по 7 января прошла молодёжная 
конференция GoPro Fest 2024. На конференции 
собралось около 230 человек.

Такая масштабная молодёжная конференция 
проводилась силами активных молодых людей, 
которые выкладывались на все 100 процентов! 

Мероприятия проводились по трём направлениям: 
дух, душа, тело. У ребят был очень большой выбор 
мастер-классов и семинаров. 

Также молодые люди собирались в коннект-группах, 
где они могли пообщаться друг с другом и помолиться 
друг за друга.

Такая масштабная конференция адвентистской 
молодежи на Урале была организована впервые. 
Лидеры мероприятия рады, что Господь помог 
не только в организации, но и в проведении этой 
конференции. Организаторы верят в то, что все 
присутствующие получили неповторимый опыт 
встречи в Богом, который поможет в развитии личных 
отношений с Богом.

Тарас ЗУБКОВ,
руководитель Отдела информации 

Уральского Объединения

ЮБИЛЕЙ И ПОСВЯЩЕНИЕ ДОМА МОЛИТВЫ 
          В Г. РАМЕНСКОЕ GOPRO FEST 2024:  

КОНФЕРЕНЦИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ МОЛОДЕЖИ
           НА УРАЛЕ



ТЕПЛО ЗИМНИХ ВСТРЕЧ
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ЗИМНИЙ МОЛОДЁЖНЫЙ ЛАГЕРЬ 
	 	 	 	 	 	 ПРОШЕЛ	В	МОЛДОВЕ

В период со 2 по 5 января 2024 
года в многофункциональном 
комплексе «Адвентус» прошёл 
зимний молодёжный лагерь «START 
SMART». 67 юношей и девушек 
приехали в «Адвентус» для того, 
чтобы начать 2024 год «умнО». Как говориться: «Как 
встретишь Новый год, так его и проведёшь».

Программа была весьма насыщенной и 
разнообразной. День начинался с молитвенных встреч. 
Далее следовали семинары, но не в классическом их 
виде. Организаторы задумывали их таким образом, 
чтобы они не были скучными и чтобы участники 
максимально вовлекались в дискуссию. Темы были 
самыми разными, и актуальными. Было время и для 
командных заданий, для семинаров по интересам, 
где каждый мог посетить семинар, который бы ему 
понравился. Зал был разбит на несколько «локаций», 
где 5 различных спикеров представляли свои темы. 

Завершался день вечерним служением и 
площадками networking. На этих площадках молодёжь 

могла поучаствовать в дискуссиях на различную 
тематику, например: «Христианин и фильмы», «Язык 
мой — враг мой», «War room» и т.д. Была площадка, 
где любители попеть, смогли объединится для 
этой цели, другие хотели просто сделать какую-то 
новогоднюю поделку и подарить её, а некоторые 
просто хотели поиграть в настольные игры.

Поистине это было незабываемое время, 
которое надолго останется в памяти молодёжи. 
Благодарение Господу за такие встречи, которые 
объединяют молодёжь и готовят их к вечности.

Роберт ЛЯХУ,
руководитель Отдела молодёжного служения 

Униона церквей Молдовы



ТЕПЛО ЗИМНИХ ВСТРЕЧ

С 3 по 8 января в Йошкар-Оле прошло молодежное 
выездное богослужение «Неугасимый». Ребята изучали 
действие Духа Святого в жизни человека.

Знакомство, вдохновляющее пение, игры, зимние 
активности, спортивные испытания — без этого 
сложно представить себе зимник. Зимник — любимый 
многими молодыми людьми выезд. Здесь наполняются 
эмоциями, встречаются с друзьями, и, конечно, изучают 
Слово Божье, молятся, получают новые духовные 
опыты. 

В этом году на зимнем выездном богослужении 
для молодежи изучали действие Духа Святого в жизни 
людей. Вместе с пастором ребята разбирали разные 
аспекты темы: личность Духа Святого, рождение свыше 
и крещение Духом, исполнение Духом Святым и дары 
Духа. 

Пастором на зимнике был казначей Волго-Вятского 
объединения Евгений Кафтанов. «Было много 
талантливой и посвященной молодежи. Я вижу, что 
современное поколение стремится выстраивать 
личные отношения с Богом, и для ребят важно 

научиться жить согласно библейским принципам. Очень 
приятно осознавать, что у нашей церкви есть будущее».

Ребята также участвовали в совместной игре, целью 
которой было сплочение участников, выявление 
внутренних ресурсов каждого, развитие навыков 
коммуникации.

Одним из любимых моментов зимника стало 
уютное «Кафе» перед отбоем. Здесь те, кто 
выполнял определенное задание, могли получить 
свежеиспеченную вафлю с начинкой на выбор. Ребята 
общались, пили чай, играли в настольные игры. Всего на 
зимнике в этом году побывали 65 гостей.

Ежегодно молодежь с зимника организует 
Рождественский концерт для жителей города. В этом 
году концерт «Рождественский огонь» прошел в 
актовом зале ООО «Йошкар-Оластрой». В программу 
мероприятия вошли театрализованная постановка, 
песни, стихи, выступление хора, игры с детьми и 
вручение подарков. 

Юлия СИНИЦЫНА, 
отдел информации
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ЗИМНИК «НЕУГАСИМЫЙ»: 
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ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

6 января 2024 года в селе Тыршицей, Теленештского 
района, завершился один из пяти этапов «Школы 
Библии» по формированию учеников. Кульминацией 
этого этапа стало крещение шести человек.

В течении 2023 года поместная церковь участвовала 
в различных социальных акциях, распространяя 
христианскую литературу и проводя библейские 
уроки. А с 10 по 16 декабря 2023 года в новом храме 
адвентистской церкви была проведена евангельская 
программа под названием «Безопасность во все 
времена», которую провёл пастор Александр 
Молдовану.

Особая радость была для неба и всех братьев и 
сестёр, когда три женщины из Кишинева и Флутуры 
вместе с тремя студентами решили начать новую жизнь 
с Иисусом и заключить завет с Богом через водное 
крещение.

После окончания евангельской программы была 
назначена дата крещения. Итак, день 6 января 2024 
года стал знаменательным для шести человек, 
заключивших завет с Богом.

На празднике крещения присутствовали гости из 
нескольких регионов Молдовы. Среди них была семья 
пастора Ильи и Марии Ляху, Александр Молдовану и 
пастор-пенсионер Николай Гуцу с супругой.

В мероприятии также приняли участие члены 
вокальной группы общины из с. Яргара, которые 
своими музыкальными произведениями передали 
духовные ценности присутствующим.

Во время молитвенного часа Мария Ляху, 
координатор отдела женского служения УЦМ (Унион 
церквей Молдовы), призвала женщин правильно 
использовать свои таланты в служении нуждающимся. 
Матери и бабушки молились за детей и внуков, которых 
пригласили выйти вперёд.

Библейская весть о новой жизни во Христе Иисусе, 
была передана президентом УЦМ, Илья Ляху. Эта весть 
побуждает слушателей ходить с Иисусом ежедневно.

На призыв пастора Ильи Ляху отдать свою жизнь 
Иисусу, откликнулись шесть человек, за которых были 
вознесены молитвы благословения.

Для общины Тыршицей 6 января 2024 года является 
началом нового этапа в сохранении новых крещённых 
посредством систематического служения ученичества.

Только непрерывная евангельская деятельность на 
каждом этапе цикла «делания учеников» может принести 
плоды во время жатвы.

Апостол Павел сказал: «Я насадил, Аполлос поливал, 
но возрастил Бог» (1 Кор. 3:6).

Слава Господу, призвавшему Своих служителей сеять, 
поливать и жать!

Игорь ГУРИН,
Руководитель Отдела информации

 церкви АСД села Тыршицей
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ШКОЛА БИБЛИИ
	 	 	 	 	 В	С.	ТЫРШИЦЕЙ



ЮНОСТЬ С БОГОМ

С 3 по 7 января во Владимире 
прошел слет следопытов Центрального 
Объединения «Сreo». Усилиями ребят 
провели рождественский спектакль для 
горожан. Четыре участника слета были 
посвящены в следопыты и стали частью 
всемирного клуба «Следопыт».

«Сreo» в переводе с латыни означает 
«творить». Бог устроил человека, создав 
его по Своему образу и подобию, дал 
множество талантов, чтобы мы могли 
также во славу Божью созидать этот 
мир и служить своими дарами Творцу. 
Теме сотворения были посвящены три 
тематических дня: «Бог — Творец», «Я — 
творец» и «Творить для Творца».

Не секрет, что современное поколение подростков 
активно использует новые технологии, социальные 
сети. Поэтому команда организаторов поставила задачу 
побудить использовать эти ресурсы для служения 
Богу. Перед слетом у ребят было домашнее задание 
сделать христианский контент: ролик, мультфильм на 
любую тематику. Каждый вечер на слете собравшимся 
демонстрировали эти ролики. Направлению медиа 
служения посвятили и мастер-классы, организованные 
на слете. Изучали технику создания фотографии, 
видео материалов, мультфильмов. В субботу вечером 
результаты мастер-классов были продемонстрированы 
всем детям.

Музыкальное сопровождение слета провела группа 
подростков из Ярославля. Ребята вдохновенно пели 
гимны, вместе со сверстниками на сцене. Динамично и 
увлекательно прошла обще лагерная игра «Я -творец», 
во время которой ребята по памяти составляли картинку, 
вставляя недостающий элемент. Благоговейно встретили 
на слете субботу. Вместе разделили хлеб, пели песни, 
зажигали свечи.

6 января силами участников слета показали 
рождественскую постановку, на которую ребята, не 
испугавшись морозов, приглашали жителей Владимира.

Для участников и самих организаторов три 
вдохновенных дня быстро пролетели. Организаторы 
надеются, что такие встречи помогут ребятам в поиске 
личностного самоопределения и роста, и даст ответы на 
духовные поиски.

Елена ЗАХАРОВА,
координатор слета «CREO»
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«СREO»: СЛЕТ СЛЕДОПЫТОВ
     ЦЕНТРАЛЬНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ



ЮНОСТЬ С БОГОМ

С 4 по 7 января 2024 года 
прошёл очередной слёт старших 
следопытов 14 - 15 лет Волжского 
объединения под названием 
«ЧП 2.0». Двадцать ребят с 
наставниками и помощниками 
провели незабываемые каникулы 
в Подмосковье.

Каждые два года команда 
клуба «Следопыт» Волжского 
объединения проводит особое 
мероприятие для подростков 
четырнадцати - пятнадцати лет. 
Отсюда и название «ЧП». Многие 
ждут это событие с нетерпением. 
И вот, на зимних каникулах из 
разных областей Поволжья на 
слет съехались 20 участников. 

Как и на первом «ЧП» 
поднимались такие темы, как 
самооценка, принятие себя, 
саморазвитие, принципы и 
ценности, изменения во внешности, социальные сети, 
дружба, влюбленность, психология мальчиков и девочек, 
а также темы «про это», на которые не все могут поговорить 
даже с родителями. Организаторы понимали, как важно 
ребятам получить ответы на волнующие вопросы именно 
в их возрасте и из правильных источников. 

В слёте принимала участие психолог Екатерина 
Карабанова. Она покорила сердца девчонок, которые 
доверили ей свои переживания и даже сокровенные 
мысли. За разговорами на волнующие темы девочки 
плели из бисера всякие штучки – себе и в подарок. Это 
было похоже на девичьи посиделки, когда за рукоделием 
шло душевное общение.

Параллельно с этим велись и беседы с парнями – 
серьезных и важных тем нашлось не меньше. По вопросам 
и рассуждениям ребят чувствовалась их осмысленность 
и взросление. Однажды ведущие поменялись, и с 
девочками общался капеллан слёта Алексей Панкратов, 
а с мальчиками – Екатерина Карабанова. Услышать 
информацию от взрослых противоположного пола было 
не менее важно.

После общения по группам состоялся «батл» между 
парнями и девушками, на котором поднимались 
спорные вопросы, например, кто может первым 
начинать общение, может ли девушка пригласить 
парня на свидание и другие.  Сидящие друг напротив 
друга девочки и мальчики, открыто высказывали свою 
позицию, пытаясь разобраться в поставленных вопросах. 
Победила дружба!

Помимо семинаров и разговоров по душам были и 
киновечер с хот-догами, и прогулка с фотосессией, и 
викторина об этикете с чаепитием. 
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В день темы «Самооценка и любовь к себе» 
ребят ждала практика: девушки отправились в 
косметологическую клинику, где врачи-косметологи 
рассказали, а потом показали, как правильно ухаживать 
за кожей. В это же время парни осваивали упражнения 
на силовых тренажёрах в спортивном зале, где с ними 
занимался тренер. 

Каждый день начинался и заканчивался духовными 
размышлениями. Непринуждённая атмосфера 
домашнего уюта в гостях у координатора КС ВО Даши 
Зайцевой располагала подростков воспринимать 
проповеди как живое слово. Среди участников была 
одна девушка из неадвентистской семьи, но по её 
отношению к происходящему, по её вопросам и мыслям 
было видно, как она стремится быть ближе к Богу. 
Было отрадно наблюдать, какое сегодня думающее 
поколение растёт!

При наступлении субботы желающие поделились 
тем, как в их семьях встречают день покоя – у многих 
такая традиция сохраняется.  У «ЧП» уже тоже есть своя 
традиция – начинать субботу с 
Вечера прославления. Каждый 
мог «заказать» свои любимые 
псалмы, и все вместе их пели.

«ЧП»: СЛЕТ СЛЕДОПЫТОВ
      ВОЛЖСКОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ 



Субботнее богослужение провели сами подростки: 
они открывали, пели, собирали дары. Ребята сами 
подобрали псалмы, причём наравне с современными 
молодёжными были и классические богослужебные, 
которые они сами исполнили на пианино. На уроке 
субботней школы, разбирая плюсы и минусы библейских 
семейных пар, открыли для себя много интересного. 
Капеллан слёта Алексей Панкратов в своей проповеди 
рассказал, что настоящей любви не может быть без 
настоящей дружбы, а настоящие любовь и дружбу 
может дать только Бог. 

Ярким, незабываемым событием субботнего вечера 
и всего слёта стал выезд на горнолыжный склон. Многие 
ребята впервые встали на сноуборд и горные лыжи и, 
удивительно, довольно быстро их освоили!

Вечером, когда все вернулись домой, зажгли камин, 
и уютно разместились рядом с ним, вспоминая, как 
прошёл день и весь слёт. Пришло время подводить 
итоги. Пастор, в продолжение утренней проповеди, 
подчеркнул, что разрыв отношений с Богом приводит 
к разрыву отношений между людьми, ко греху. Он 
предложил всем задуматься и честно признаться себе, 
что не так в моих отношениях с Богом? На листочках 
каждый записал свой грех и сжёг его в камине – так 
символически все избавились от своих ошибок. Хочется 
верить, что это произойдет и в реальности.

Последнее вечернее общение было насыщенным. 
Передавая друг другу зажжённую свечу, все поделились 
своими впечатлениями о слёте - получили ли они то, что 
ожидали от него? Да, получили! И даже больше, чем 
ожидали! А потом писали добрые слова и пожелания 
на фотографиях друг друга – они будут греть сердца ещё 
долгое время. Завершился вечер подарками - под ёлкой 
каждый нашёл свой сверток от «тайного друга». Это 
было очень приятно! 

На слёте объявили о втором наборе на лидерскую 
программу «БеЗпредел» – это полуторагодовой 
обучающий курс для подростков 14 – 16 лет, на котором 
ребята учатся быть лидерами и, возможно, захотят стать 
сотрудниками клубного служения. 

ЮНОСТЬ С БОГОМ
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«ЧП»: СЛЕТ СЛЕДОПЫТОВ
      ВОЛЖСКОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ 

В последний день слёта поехали гулять по 
Москве. Для многих ребят такие московские 
каникулы из недосягаемой мечты превратились 
в реальность.

Настя Зайцева из Энгельса поделилась 
своими впечатлениями: «Этот слёт оставил 
массу положительных эмоций. Благодаря ему 
я обрела новые знакомства, а с некоторыми 
познакомилась поближе, чему я очень рада! 
Кроме того, я получила много знаний и 
нового опыта. Комфортные разговоры дали 
мне мотивацию и желание двигаться дальше. 
Этот слёт предоставил мне возможность 
попробовать себя в различных активностях, 
даже в служении, что помогает мне стать 
духовно выше. Особенно запомнился день, 
когда мы все вместе поехали на склон 
кататься на сноуборде или лыжах. Это были 
самые незабываемые эмоции! В целом, мне 
понравилось всё. Я очень рада, что смога 
присутствовать на слёте. Очень, очень жду 
следующий!» 

 «Я в восторге, эта поездка запомнится на 
всю жизнь. Как же круто находиться там, где 
тебя понимают, уважают твоё мнение и всегда 
придут на помощь. Невероятные эмоции, 
невероятная атмосфера, невероятный слёт!» 
— такой отзыв оставила Даша 
Кутимская из Балаково.

Светлана ПАНКРАТОВА,
координатор слёта



ЮНОСТЬ С БОГОМ

С 3 по 5 января в Екатеринбурге прошёл слёт искателей 
приключений и следопытов «Всегда в форме».

На слёте говорили о важности физической формы, 
формы, которую носят искатели приключений и 
следопытов, а также духовной формы. Каждое утро и 
вечер проводились духовные наставления. Проводили 
различные мастер-классы, после прохождения, которых 
ребята могли получить нашивки, которые говорят о 
полученных ими знаниях и навыке. 

Посетили парк чудес «Галилео», в котором ребята 
могли не только увидеть, но и сами провести различные 
физические эксперименты. Ребята с наставниками 

выходили на улицы города и учились делать добрые 
дела. Акцию назвали «Три добрых дела для Иисуса». 
Ребята дарили прохожим небольшие рождественские 
подарки, помогали чистить снег, кормили птиц и 
животных.

Организаторы верят в то, что ребята провели это 
время с пользой и смогут развивать полученные навыки, 
делая добрые дела для Иисуса.

Тарас ЗУБКОВ,
руководитель Отдела информации 

Уральского Объединения
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СЛЁТ ИСКАТЕЛЕЙ ПРИКЛЮЧЕНИЙ И СЛЕДОПЫТОВ  
            НА УРАЛЕ



ЮНОСТЬ С БОГОМ

 20 января клуб следопытов адвентистской общины 
г. Балаково Саратовской области «Искра» праздновал 
свое пятилетие. День рождения получился ярким и 
запоминающимся.

Следопыты активно отпраздновали памятную 
дату, участвуя в субботнем богослужении: открывали 
служение, проводили сбор даров и детскую 
пятиминутку, показывали видеоролик о деятельности 
своего клуба.

В поздравлении участвовали и ребята из 
клуба искателей приключений. Они прочитали 
стихотворения, а в качестве подарков преподнесли 
следопытам фетровые складные коробки для 
канцелярских принадлежностей. 

Детский рассказ тоже был с сюрпризом. 
После истории о дне рождения ребята раздали 
присутствующим в зале подарки — открытки с 
благодарностью за молитвы об их клубе, сладким 
угощением и общей фотографией членов клуба.  

Пастор Александр Кузнецов в наставлении из Слова 
Божьего еще раз напомнил о необходимости всегда и за всё 
благодарить Господа Иисуса Христа. И у церкви был повод 
сразу применить услышанное на практике и поблагодарить 
Бога за нового посвященного наставника следопытов 
Светлану Круговцову.

Из-за непогоды не все запланированное в день 
рождения удалось исполнить. Но это не сильно огорчило 
ребят, ведь для дружеского общения нужно не так много 
– теплая атмосфера и хорошая компания. Поэтому после 
праздничного обеда они остались в доме молитвы и 
замечательно провели время, играя в настольные игры.

В целом праздник получился активным, красочным и 
запоминающимся. А ребят из клуба впереди ждут новые 
открытия, интересные дела и полная впечатлений жизнь.

Анна ВИТОВА,
наставник клуба следопытов «Искра»,

Надежда РЯЗАНОВА,
отдел информации общины
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КАК ОТМЕТИЛ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ КЛУБ СЛЕДОПЫТОВ 

«ИСКРА» 



ЖИЗНЬ ПОСВЯЩАЮ ХРИСТУ
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В Доме молитвы города Прохладного в декабре 
состоялись два праздничных ярких события: 
благословение ребёнка, а также крещение брата и сестёр  
во Христе Александра, Инны, Галины и Шамкыз.

На торжественное богослужение, украшенное 
песнями в исполнении детей и взрослых, приехали гости 
из города Майского и Моздока. 

Прибыл также президент Северо-Кавказской миссии 
Махти Жаникаев для благословения малыша Эдуарда – 
сына пастора Алексея Бажуры и его супруги Елены. После 
произнесённой над ребёнком молитвы семье подарили 
подарки, тёплые слова и пожелания. 

После богослужения состоялся 
обряд крещения в горячих источниках 
недалеко от города. Выход детей 
Божьих из воды члены церкви 
сопроводили пением, игрой на 
скрипке и баяне. 

Затем все вернулись в Дом молитвы, 
чтобы поздравить крещённых. Там же 
за обеденными столами продолжилось 
общение в формате интервью с 
Александром, Инной, Галиной и 
Шамкыз. Они рассказывали истории 
своей жизни, как они откликнулись на 
призыв Господа: «Следуй за Мной» 
(Мк. 8:34). В ответ на положительный 
отклик Господь сотворил чудеса в виде 
преобразования характеров и жизней.

Церковь ещё долго будет 
вспоминать этот светлый день с 
улыбкой. Чувствовалось, как Бог и Его 

ангелы пребывали с нами.
Ещё раз поздравляем новорожденных во Христе! 

Желаем укрепляться в вере, быть стойкими в 
испытаниях, усердными в молитвах и счастливыми! 
Пусть новые опыты встречи с Богом, Его чудеса 
наполнят ваши жизни. А мы, ваши братья и сёстры во 
Христе, всегда будем рядом.

Майя ГАДЖИЕВА,
отдел информации церкви, г. Прохладный

ДЕНЬ ВЕЛИКОЙ РАДОСТИ!



ДОЧЕРИ БОЖЬИ

13 января 2024 года в г. Гавар состоялась женская встреча 
на тему «Сила наших слов», на которой присутствовали 
11 сестер, из которых пятеро неадвентистов.

В субботу 13 января, 2024 года церковь Гавара 
организовала новогоднюю встречу с сестрами. 
Праздничный сладкий стол, а также теплая и 
непринужденная дружеская атмосфера между сестрами 
наполняла зал. Звучали духовные песни, жена пастора 
Грация провела тему о важности отдыха для женской 
красоты и здоровья, и на примерах рассказала, что 
кроме вышеперечисленного, при правильном отдыхе 
успеваемость будет выше. 

Алла и Аревик провели интересные игры-вопросы, 
Мелине провела активные игры, все присутствующие 
были вовлечены, что сплотило собравшихся. А также 
сестры Мелине и Аревик провели тему «Сила наших 
слов». 

На встрече присутствовали 11 сестер, из которых 
пятеро не являются адвентистами. Армине сказала, 
что очень обрадовалась приглашению на встречу, 
так как соскучилась по таким встречам и сестрам, 
она попросила для себя Библию, изъявив желание 
ее читать. Люся очень благодарила, сказав, что она 
почувствовала облегчение на этой встрече. Всем 
присутствующим были вручены новогодние подарки.

Грация НАНАГУЛЯН,
Отдел информации церкви г. Гавара
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ЖЕНСКАЯ ВСТРЕЧА НА ТЕМУ ДЕНЬ ВЕЛИКОЙ РАДОСТИ! «СИЛА НАШИХ СЛОВ» 
ПРОШЛА В Г. ГАВАРЕ, АРМЕНИЯ



НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

В преддверии наступления Нового года, в церкви 
г. Братска состоялся рождественский спектакль.

В этом году посредством сказки «Снежная 
королева» для всех пришедших прозвучала весть 
о любви Бога к каждому человеку, даже если он 
самоуверенный и гордый, как Кай или как ветренная, 
избалованная принцесса или разбойница с 
каменным сердцем…

Несмотря на трудности при подготовке, Бог 
благословил этот праздник. Занавес открылся и 
актеры, юные следопыты Братска, преобразились 
каждый в свою роль! Бог настолько их вдохновил, 
что они очень талантливо справились с ролями!

Зал был полон! Благодаря помощи сотрудников 
службы соцзащиты на спектакль были приглашены гости 
– 20 семей с детьми разного возраста. Они с замиранием 
сердца следили за героями спектакля, а взрослые по-
новому взглянули на известную сказку. Надеемся, что 
Святой Дух будет продолжать трудиться над их сердцами!

После спектакля всем детям были вручены подарки!
Разговаривая с гостями после спектакля, мы не раз 

слышали, что они даже не думали увидеть в церкви такую 
профессиональную постановку. И просили звать и на 
подобные мероприятия в будущем.

Ну, а мы уверены, что спектакль получился только 
благодаря Богу!

Потапова ЮЛИЯ,
Отдел информации 

общины г. Братска
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ИЛИ ИСТОРИЯ С НАМИ БОГ…  
ОБ ОДНОМ РОЖДЕСТВЕНСКОМ СПЕКТАКЛЕ!



6 января ансамбль «Крылья веры» под управлением 
Ирины Феликсовны Гребенёвой общин Кунцевская и 
Одинцовская дал концерт в доме культуры поселка 
Павловская слобода, Истринского района, в 20 километрах 
от Москвы. Более 30 зрителей тепло принимали 
исполнителей и получили на память о концерте карманный 
христианский календарь на 2024 год.

Организовать концерт помогла случайная встреча. 
В начале декабря Ирина Феликсовна, преподаватель 
фортепиано, сотрудник Гнесинского института, 
разговорилась на автобусной остановке с женщиной 
по имени Наталья, которая оказалась жительницей 
поселка Павловская Слобода и заодно сотрудницей 
местного дома культуры. В поселке этом, кстати, 
проживают несколько семей членов общин Кунцевская 
и Одинцовская, они давно молились о возможности 
рассказать односельчанам о Творце и библейской 
истине — и вот случай представился.

НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

“Крылья веры”
РОЖДЕСТВЕНСКИЙ КОНЦЕРТ АНСАМБЛЯ 

Ирина Феликсовна так 
воодушевлённо рассказала 
новой знакомой об 
ансамбле, который может 
порадовать слушателей 
исполнением шедевров 
духовной музыки, что 
Наталья загорелась идеей 
организовать концерт в 
посёлке и тут же взялась 
за дело. Напечатали 
афишу, сделали рекламу, 
а тем временем ансамбль 
усердно репетировал.

Для своего первого 
концерта ансамбль 
«Крылья веры» подготовил 
11 произведений: девять 

хоровых, сольное пение и одно инструментальное трио 
для мандолины (Наталья Иванова), флейты (Екатерина 
Борисова) и гитары (Илья Климов).

В каждой ноте и каждом слове программы звучала 
евангельская весть. После концерта Наталья поделилась 
впечатлениями: «Боялась, что зрители будут уходить. Но 
никто не покинул зал! Я так рада, что им понравилось! Я 
смотрела — слушали очень внимательно. Ваша музыка 
тронула некоторых даже до слёз. Давайте устроим ещё 
один концерт! Сможете?». Так что ансамбль «Крылья 
неба» начинает готовить новую программу — теперь к 
Пасхальным праздникам.

Директор интерната Елена Владимировна Виноградова 
была очень признательна за помощь и вручила 
волонтёрам благодарственные письма с трогательным 
текстом: «В наше нелёгкое время трудно найти человека, 
способного воспринимать чужие проблемы как свои, и как 
замечательно, что такие люди всё-таки есть! Пусть ваша 
доброта и щедрость вернутся к вам сторицей».

Елена КОПЫЛОВА
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С НАМИ БОГ…  
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НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

7 января в храме адвентистской 
церкви города Дзержинска, 
Нижегородской области, 
прошел праздничный концерт, 
посвященный Рождеству Христову.

В концерте приняли участие гости 
церкви — Анна Богатская с дочерью 
Лизой, Лола Кафтанова, Даниил и 
Наталья Гончаровы. Своим пением 
зрителей порадовали также Юлия 
Надысева, Любовь и Людмила 
Прокопьевы из Дзержинска. А 
местный хор исполнил три песни — 
«Слушай, вся земля», «Держит Он 
меня» и «Ожидая».

С духовным наставлением к 
пришедшим обратился пастор 
церкви Дзержинска Владимир 
Пехтерев. Он отметил, что 
Рождество многие воспринимают 
как нечто, связанное с волшебной фантазией. И хотя люди хотят 
праздника и любят добрые традиции, всегда важно не просто 
праздновать, а понимать суть Рождества. И она заключается в 
том, что на небесах есть Бог, который воплотился в Иисуса Христа 
ради нашего спасения. Бог использовал путь рождения для того, 
чтобы Спаситель мог появиться на земле. И это — тайна, и то самое 
рождественское чудо. И важно помнить о близости Бога к нам. 

В ДЗЕРЖИНСКЕ
Ро ждественский концерт 

На праздничном концерте присутствовали 80 
человек, 18 из которых пришли в церковь впервые. 
Взрослые гости и дети получили подарки — 
продуктовые наборы, сладости, книги и библейские 
уроки.

Юлия СИНИЦЫНА,
о т д е л 



2 3

НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

В субботу 6 января, в доме молитвы города Аксая 
была проведена торжественная программа, во 
время которой был раскрыт смыл и цель рождения 
Спасителя на земле.

Дети и взрослые с радостью славили Бога - в песнях, 
музыке и стихотворной мелодекламации, воспевая 
важность рождения на земле Младенца Иисуса!

Приехавшие из общин Ростова-на-Дону, Азова и 
Батайска гости, стали активными участниками этого 
торжественного служения, украсив его игрой на 
скрипке, виолончели, гитаре, фортепиано, и, конечно 
наполнив его своим прекрасным пением!

Яркой частью программы стал сводный оркестр 
(состоящий на 80% из детей), который исполнил попурри 
из известных и многими любимых гимнов. Звучали такие 
инструменты, как: флейта, скрипка, мелодика, саксофон, 
колокольчики, металлофон, — это было красиво и 
необычно.

Искренние волнение и выступления детей, всегда 
трогает за душу и оставляет тёплый след. А их поделка-
инсталляция «Рождественское чудо», которая встречала 
гостей у входа в зал, стала настоящей изюминкой и никого 
не оставила равнодушным. Не зря почти весь декабрь 
дети трудились, воплощая идею в жизнь.

Слава Богу за эту возможность служить Ему и славить 
Его Святое Имя!

Елена МАШКОВА,
отдел информации церкви, г. Аксай

Ро ждественский концерт Ро ждества Христова
СУТЬ И СМЫСЛ 
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МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

В молитвенном доме адвентистской общины 
города Севастополя в декабре прошел концерт 
христианской музыки и пения. 

На масштабное мероприятие приехали музыканты 
и исполнители из разных городов Крыма.

Торжественные псалмы в исполнении хора 
возвышали душу, выступления групп и сольные пения 
вдохновляли, игра на саксофоне касалась струн души.

Произведения группы «Яффа» в сопровождении 
различных музыкальных инструментов приближали к 
Господу.

Это было благословенное время прославления и 
хвалы Богу!

Концерт посетили братья и сестры, а также гости 
церкви, приглашенные ими.

После окончания этого мероприятия все желающие 
смогли пообщаться за чаем с угощениями.

Мария УХВАНОВА,
отдел информации общины, г. Севастополь

Время хва лы 
  и просла вления Бо га



НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

В общине города Кореновска суббота 6 января 
ознаменовалась необычным служением, в котором 
принимали участие, как дети, так и взрослые. Украшенный 
храм, торжественные гимны были пропитаны духом великого 
события — Рождения Христа. На мероприятие пришло много 
людей, среди которых были 9 новых посетителей!

Был спектакль, в котором сначала зрителям 
показали сценки про Адама и Еву, затем познакомили 
с Авраамом и Саррой, не обошли стороной и Моисея, 
Давида и Нафана, Исаию.

Кульминацией стала проповедь, в которой взгляд 
посетителей был направлен на Второе пришествие Христа. 
Цель ее была напомнить всем присутствующим, что важно не 

только делать добро и вспоминать о первом пришествии 
Иисуса Христа, но и важно готовиться ко Второму Его 
пришествию, чтобы не совершить тех же ошибок, о 
которых нам рассказывает Библия. Весть была услышана!

Кроме того, кореновская община приняла участие в 
акции «Подарок для Христа» — были собраны полезные 
подарки для малоимущих семей района. Ну и конечно 
же, гости не ушли с пустыми руками со служения.

Цель программы была достигнута: люди услышали 
великую весть, о которой нужно помнить каждый день!

Алена КОЛТУК,
г. Кореновск

О ПЕРВОМ И ВТОРОМ ПРИШЕСТВИИ ХРИСТА
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С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

7 января команда волонтёров из адвентистских общин 
Кунцевская и Одинцовская посетила школу-интернат для детей, 
оставшихся без попечения родителей, в деревне Лухтоново 
Владимирской области, чтобы подарить детям рождественский 
праздник. 

Поездка в Лухтоново стала доброй традицией общин, участие в 
ней принимают все желающие — не только члены общин, но и их 
друзья — в дни зимних каникул уже девятый год подряд. На этот 
раз в путешествие отправились молодёжь и родители с детьми — 
всего 24 человека.

«Каждая поездка в Лухтоново — это настоящее чудо! — говорит 
пастор общины Игорь Кириченко. — Судите сами: когда мы 
планировали наше путешествие в начале декабря и подсчитали 
бюджет, выходило так, что имеющихся средств хватает только 
на аренду автобуса — спасибо Московскому объединению за 
финансовую поддержку! А в итоге собрали такую сумму, что 
выполнили практически все пожелания интерната. Многие люди, 
узнав от верующих о готовящейся поездке и нуждах интерната, 
открыли свои сердца. На проект жертвовали не только члены 
церкви, но и их друзья и коллеги по работе. Подарками заполнили 
весь багажный отсек автобуса. Координатором проекта выступила 
сестра Владлена — опыт руководителя собственного бизнеса 
помог ей отлично организовать работу большой команды». 

Старшеклассникам подарили планшетные компьютеры с 
наушниками для учебы, о которых они давно мечтали. Каждому 
ребёнку досталось по сладкому набору и большой коробке с 
липазами. А ещё привезли краску для ремонта помещений, 

газонокосилку, лопаты, грабли и прочий инвентарь 
для уборки во дворе, электроинструмент для 
школьной мастерской, средства личной гигиены и 
несколько ящиков с фруктами.

Волонтёры организовали три мастер класса — 
младшие ребята мастерили новогодние ёлочки и 
открытки, а старшие подростки вместе с Дианой, 
имеющей опыт социального педагога, составляли 
карту желаний, учились ставить перед собой 
важные цели и мечтать.

«Мы воспользовались возможностью 
пообщаться с воспитателями и педагогами — это 
удивительные, самоотверженные людьми, они 
превратили интернат в теплый и добрый дом для 

Под крыльями анг ела 
детей, стали их любящей семьей, 
— делится впечатлениями Диана. 
— Нет сомнений, что счастливее 
всего складываются судьбы 
выпускников, которые поверили, 
что их кто-то искренне любит, что 
стоит стараться, учиться и трудиться. 
Ведь тогда сбываются самые смелые 
мечты». Диана и другие участники 
проекта в течение прошедшего года 
созванивались с детьми, следили за 
их успехами, старались всячески их 
поддерживать.

Молодежь подготовила для детей 
костюмированную сценку о чуде, 
которое произошло с апостолом 
Петром, когда его заточили в 
тюрьму за проповедь Евангелия. 
Зрители заворожённо смотрели, как 

закованный в цепи Пётр (Игорь Иванов) молится 
Богу, прося о помощи, но при этом ничего не 
боится, и даже спокойно засыпает в темнице, а 
потом ангел с большими золотистыми крыльями 
(в исполнении Насти Ивановой) будит его и 
незаметно для стражников выводит на свободу.

Когда спектакль завершился, дети бросились 
общаться с артистами, обнимать совсем не 
грозного царя и улыбчивых римских легионеров, 
смеялись и радовались. Девочкам особенно 
приглянулся ангел, они фотографировались 
с ним и примеряли золотистые крылья. 
Оказывается, многие давно об этом мечтали. И 
вот — мечта сбылась!

Елена КОПЫЛОВА
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СБЫВАЮТСЯ МЕЧТЫ



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

76 детей из малоимущих семей в Минеральных 
Водах 4 января и 33 ребенка в Георгиевске 5 января 
посетили рождественскую благотворительную 
программу. Для ребят подготовили рождественский 
спектакль, квест, обед, мастер-классы и подарки.

Среди пришедших были и дети, посещавшие лагерь 
«Движение вверх» и другие программы, и новенькие, 
впервые переступившие порог церкви. Как правило, 
волонтеры «Движения вверх» работают с детьми из 
кризисных семей. Многие находятся сейчас в сложной 
ситуации. Были дети из семьи, где отец сейчас в 
тяжелом состоянии в реанимации, ребята из остро 
нуждающихся семей.

В Георгиевске программу посетило несколько 
детей-инвалидов. Всех тронул момент, когда 
незрячая девочка в пышном платье стала кружиться 
под рождественский гимн со своей наставницей. 
Ее счастливый смех - награда для всей команды 
организаторов.

Особенным благословением стала работа Алины, 
душепопечителя Центра поддержки усыновления 
(руководитель Степан Аваков) с родителями 
приглашенных ребят. Они очень быстро раскрылись, 
начали говорить о своих проблемах, плакать. 
Получилось проконсультировать маму ребенка-
инвалида, долгое время находившегося на грани 
жизни и смерти. У сына при рождении не было части 
кишечника и анального прохода. В первые сутки 
малышу сделали сложнейшую операцию, а маме, 
от которой сразу ушел муж, нужно было сутками 
наблюдать за сыном, каждые 2 часа брызгать 
вытянутую кишку физраствором, иначе он мог умереть. 
Вчера её сын радостно проходил квест и сидел на 
мастер-классах, как и все.
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ДЛЯ ЮНЫХ СЕРДЕЦ
Ро ждественская история 

Многие мамы хотят продолжать консультирование 
у душепопечителя. Даже возможность высказать 
наболевшее была целительной. Мамы благодарили, 
сказали, что после беседы стало легче.

Волонтерская команда «Движение вверх» 
проводит благотворительные программы для детей из 
малоимущих семей шесть лет. Молитесь, пожалуйста, о 
продолжении этого служения в будущем.

Екатерина БЕЛИКОВА



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

Праздник Рождества отметили дети и взрослые 
в адвентистской церкви г. Слободзея 6 января 2024 
года. Да, никто не знает точной даты рождения 
Иисуса, но верующие люди мудро используют этот 
праздник, как возможность для проповеди родным 
и близким, как раз тогда, когда их сердца к этому 
наиболее расположены.

Наша миссия в этот день — напомнить людям о 
смысле праздника Рождества, вспоминая не только 
факт рождения Спасителя, но и Его жизненный путь, 
кульминацией которого были смерть и воскресение, 
которые обеспечили нам самый важный подарок — 
искупление и возможность вечной жизни!

Дети представили в этот знаменательный день 
сценку, а также прославляли Бога в пении. Взрослые 
тоже участвовали в программе, атмосфера была 
семейная, уютная. На празднике в молитвенном 
доме были приглашённые гости, взрослые и малыши, 
которые разделили радость этого события!

Традиционно в конце программы дети получили 
заветные подарки от ADRA, ведь Рождество — это 
праздник, когда Сам Иисус дарит детям подарки!

Ирина ФОКША,
Руководитель Отдела информации

 Церкви АСД г. Слободзея
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Иисус дарит подарки



ДЕТСТВО С БОГОМ

С 2 по 5 января 2024 года в адвентистской церкви 
«Вефиль» г. Бессарабка прошла каникулярная школа 
под названием «Чудо-городок».

Каникулярную школу, кроме детей адвентистов, 
ежедневно посещало 18 детей из семей неадвентистов, 
впервые посетив адвентистскую церковь.

Дети провели замечательную неделю. Слушали 
библейские рассказы, учили христианские песни 
и делали различные подделки. В пятницу был 
организован Рождественский концерт с участием всех 
детей, которые участвовали в каникулярной школе. 
Были приглашены все родители и жители города. Зал 
был переполнен, жители города имели возможность 
слушать замечательную программу и увидеть выставку 
поделок, сделанных их детьми.

Многие родители остались приятно удивлены и 
благодарили церковь за то, что дали возможность 
их детям участвовать в этом мероприятии говоря:

«Спасибо вашей общине от меня и моих 
деток за такую прекрасно проведённую неделю. 
Они остались под впечатлением, им всё очень 
понравилось. Вчерашний вечер им запомнится 
надолго. Спасибо».

Но Иисус сказал: «Пустите детей и не 
препятствуйте им приходить ко Мне, ибо таковых 
есть Царство Небесное». (Мф. 19:14).

Александр ДЬЯКОВ,
Руководитель Отдела информации

 Церкви АСД г. Бессарабка
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Чудо-городок
В Г. БЕССАРАБКА



ДЕТСТВО С БОГОМ

13 января 2024 года в адвентистской общине г. Унгень 
была проведена детская программа под общим названием 
«Почётный караул». Программа была организована 
совместно с гостями из Сэрата Ноуэ. В этой программе в 
небо возносилась хвала Богу в пениях, декламации стихов 
и сценках! Также был приготовлен общий стол. В собрании 
царила приятная и доброжелательная атмосфера и хорошее 
настроение! После совместной трапезы последовали 
занятия и игры на знакомства.

Цель программы заключалась в том, чтобы 
«наставить юношу при начале пути его: он не уклонится 
от него, когда и состарится». (Притч. 22: 6).

Игорь ДЫРЗУ,
Руководитель Отдела информации 

церкви г. Унгень
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ДЕТСКАЯ ПРОГРАММА ПРОШЛА
        В ОБЩИНЕ Г. УНГЕНЬ



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

30 декабря 2023 г пятая адвентистская община г. 
Кишинёва, Молдова, провела предновогоднюю акцию 
доброты. Члены церкви посетили 3-ю городскую 
больницу, подарили людям пакеты с книгами «Великая 
борьба», газеты, и обязательно витамины — фрукты,  
апельсины, а также круасаны.

Медперсонал не препятствовал, а наоборот всячески 
помогали во время этого визита.

Заходя в палаты наши братья и сестры общались 
с больными, кто-то был после операции, другие 

готовились к операции, все изъявляли желание, 
чтобы о них помолились. Сами больные спрашивали и 
отвечали — это Вас Бог послал!

Слава Богу за такую возможность поддерживать 
людей и дарить им надежду!

Светлана КАЗАКОВА,
Руководитель Отдела информации 

5-й церкви АСД г. Кишинёва
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ДЕТСКАЯ ПРОГРАММА ПРОШЛА
        В ОБЩИНЕ Г. УНГЕНЬ Доброты

ПРЕДНОВОГОДНЯЯ АКЦИЯ



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

21 января 2024 года следопытский клуб 
«Павел» из г. Унгень по милости Божьей с 
миссионерской целью посетил молодую 
семью с 8 детьми из села Пынзарень, в которой 
недавно скончался отец, и они с трудом 
справляются с трудностями!

Дети из церкви готовили подарки, и вместе 
с проектом «Тепло и хлеб из рук Иисуса» также 
были подготовлены и пакеты с едой.
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ИЗ РУК ИИСУСА!
Тепло и хлеб 

Также были подарены 3 большие сумки 
детских вещей и детские Библии! Самым важным 
является то, что они знают, кто такой Иисус и 
почему Он умер на кресте!

Но Он сказал им: «Вы дайте им есть». (Лк. 
9:13).

Игорь ДЫРЗУ,
Руководитель Отдела информации 

Церкви АСД г. Унгень



ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

14 января адвентистская община г. Балаково 
Саратовской области начала программу для жителей 
города «Страна здоровья», которая будет идти в 
течение двух месяцев. Первую встречу посетило 30 
человек, из которых половина – друзья церкви. 

В Церкви адвентистов седьмого дня г. Балаково 
клуб здоровья действует около 10 лет. Его силами в 
городе проводились выставки здоровья, акции против 
никотиновой зависимости, уроки скандинавской 
ходьбы и много другое. В доме молитвы также 
проводятся еженедельные мероприятия: кулинарные 
классы, семинары, физиопроцедуры. 

Руководитель клуба Татьяна Казакова всегда 
мечтала о полноценной программе по 8 принципам 
здорового образа жизни для жителей города. 
Чтобы мечту воплотить в реальность она готовила 
материалы и собирала команду единомышленников. 
Одного не доставало — подходящего помещения. 
Церковь молилась о покупке здания для социального 
центра, и Бог дал его, но ... даром. Благодарность 
нашему любящему Господу!

14 января состоялась вводная встреча 
долгожданной программы. Всего собралось 30 
человек, из которых половина – гости и друзья церкви, 
которые приехали на программу, несмотря на мороз 
выше 20 градусов.

Все присутствовавшие удобно расположились за 
столиками. Команда клуба здоровья познакомила 
их с преимуществами принципов ЗОЖ и 13 человек 
приняли решение пройти всю программу. После 
этого началось более близкое знакомство и общение 
через анкеты, измерение показателей физического 
состояния, чтобы через 2 месяца люди смогли 
увидеть реальное действие предлагаемых принципов 
лично на себе при постоянном и добросовестном 
выполнении рекомендаций.

Для наглядности и помощи на пути к «Стране 
здоровья» посетители программы приобрели 
специальные дневники, чтобы ежедневно выполнять 
домашние задания по применению полученных на 
встречах знаний.

Людей всегда привлекают свидетельства 
очевидцев. Поэтому особым вдохновением для всех 
присутствовавших был личный опыт одного из друзей 
и постоянных посетителей церкви Бориса Чернышова. 
Он рассказал об исцелении болезни крови через 
изменение привычек в питании, физические 
упражнения и режим дня.

Прихожане церкви верят, что через эти доступные 
принципы здоровья еще многие горожане улучшат 
свое здоровье, а значит и качество жизни.

Надежда РЯЗАНОВА
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«Страна здоровья»
В БАЛАКОВО СТАРТОВАЛА ДВУХМЕСЯЧНАЯ 
ПРОГРАММА 



НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

30 декабря 2023 года в церкви АСД с. Ивановка 
Ноуэ прошла рождественская программа на тему: 
«Рождество Иисуса Христа». Молодёжь и дети 
объединились, чтобы прославить Бога в песнопениях и 
стихах, и благодарить Его за великий дар, посланный 
миру в лице Спасителя Иисуса.

Программа проходила в последнюю субботу 
года, которая ушла в вечность. Слова в песнопениях 
и стихах несли с собой глубокое 
послание рождения, напоминая нам 
о важности этого события в истории 
христианства. Мероприятие было не 
только поводом для празднования, 
но и моментом общения и единства 
в вере.

После завершения программы все собрались 
за праздничным столом.

Хвала и благодарение Господу за Его 
ежедневные благословения!

Мариус СПРЫНЧАНЭ,
Руководитель Отдела информации 

церкви с. Ивановка-Ноуэ
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В С.  ИВАНОВКА НОУЭ
Ро ждественская про грамма 



ДАРИ ДОБРО

21 января 2024 года следопыты и искатели приключений 
клуба «Самсон» из г. Днестровска посетили приют для 
бездомных животных в г. Бендеры, чтобы оказать помощь 
животным в беде. Они не пришли с пустыми руками – 
вместе собрали коробки из картона и старые теплые вещи. 
Кроме того, были закуплены лекарства (антибиотики), 
зеленка, бинты, вата, перчатки, капли, а также привезли 
мыло. Деньги, пожертвованные членами церкви, были 
направлены на покупку корма. Волонтеры приюта были 

глубоко признательны за помощь, особенно учитывая 
отсутствие государственной поддержки, вплоть до 
отключения электричества. Их самоотверженный труд 
и забота о животных исходят из их чистого сердца.

Дети, сопровождавшие взрослых во время этого 
посещения, были глубоко впечатлены увиденным. Они 
задавали вопросы о каждой собаке и кошке, но им 
было объяснено, что у каждого животного в приюте 
нет имени из-за их большого числа. Однако волонтеры 
ясно помнят историю каждого питомца, попавшего 
к ним. Некоторые животные попали в приют после 
аварий, от других отказались от их хозяев, а кто-то был 
просто брошен умирать под забором.

Этот визит стал для ребят примером отрицательным 
примером, как люди несут мало ответственности 
за своих питомцев. Находясь под впечатлением 
от увиденного, они приняли решение никогда не 
поступать так же, и их решимость была очевидной, 
твердой и однозначной. Мы благодарим Бога за 
прекрасных, отзывчивых людей, которые служат этим 
животным от чистого сердца. Им достаточно, что 
животное благодарит. Предлагаем внести свой вклад 
в этот замечательный акт доброты и делиться добром 
вокруг себя.

Анна БАЛАН,
Руководитель Отдела информации 

церкви АСД г. Днестровск, 
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СЛЕДОПЫТЫ И ИСКАТЕЛИ ПРИКЛЮЧЕНИЙ 
ПОСЕТИЛИ ПРИЮТ ДЛЯ БЕЗДОМНЫХ ЖИВОТНЫХ



ДАРИ ДОБРО

6 января 2024 года члены пятой адвентистской 
общины Кишинёва, Молдова, посетили людей с 
ограниченными возможностями, а также детский дом 
«Гаврош».

Посетили 10 семей остронуждающихся 
(парализованых, в колясках) на дому, подарили 
им гигиенические принадлежности, в частности 
памперсы, газеты, календари, книги «Великая Борьба» 
и «Путь ко Христу», детскую Библию, а также много 
фруктов. Общались со всеми и молились. Все очень 

обрадовались, благодарили, и просили посещать их 
чаще.

Многие читают и изучают уроки «Так говорит 
Библия»!

За все такие возможности мы возносим славу 
нашему великому и милосердному Богу!

Светлана КАЗАКОВА,
Руководитель Отдела информации

 5-й церкви АСД г. Кишинёва
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Доброта  спасёт  мир



«БОГ ОКАЗАЛ НАМ БОЛЬШОЕ ДОВЕРИЕ – 
БЫТЬ ЕГО ПРЕДСТАВИТЕЛЯМИ НА ЗЕМЛЕ»

Павел рос болезненным ребенком, из тех, кто почти всегда 
освобожден от физкультуры. Однажды высокорослого мальчика 
заметил и пригласил в команду тренер по баскетболу. Со временем 
Павел стал мастером спорта, а его клуб – серебряным призером 
чемпионата страны. Но вектор деятельности изменился, и сегодня 
Павел руководит Центром здорового образа жизни «Ягодная 
Поляна», куда люди любят возвращаться снова и снова. 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

ПАВЕЛ МЕЖЕНИН: 

3 7

– Павел, каков ваш жизненный 
принцип или любимая цитата, которая 
вдохновляет?

– Один из моих любимых библейских 
текстов связан со спортом. Помните, как 
апостол Павел сравнивает бег спортсмена 
и бег христианина, и в конце он призывает: 
«Так бегите, чтобы получить…» (1 Кор. 9:24). 
И для меня вот эти слова «ТАК бегите, чтобы 
получить» – они до слез, потому что я не 
понаслышке знаю, как бегут спортсмены, 
чтобы добиться тленного, я был в этой 
среде. Известно много спортивных историй 
побед, когда люди делали поистине 
невозможное, но Павел при этом говорит 
«бегу я не как тот, кто не видит цели; и 
веду свой кулачный бой не так, чтобы 
попусту бить воздух» (1 Кор. 9:26). Мы как 
христиане призваны к большему, и для 
меня это остается высокой планкой. 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ
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– В общении вы часто цитируете Библию 
наизусть. Кто познакомил вас со Священным 
Писанием?

– В моей команде был верующий парень, мы с 
ребятами над ним посмеивались, подкалывали, 
но часто получалось так, что на соревнованиях я 
с ним оказывался в одном номере гостиницы. И 
мы подружились, я тоже стал читать Библию. На 
протяжении четырех лет я исследовал Библию 
с критической точки зрения – действительно ли 
можно ей доверять. Я рассматривал исторический, 
археологический аспекты этой книги, ее 
пророческую сторону и так далее. И постепенно 
семя веры поселилось в моем сердце и начало 
прорастать. 

Одним из ключевых моментов моего обращения 
к Богу, когда я решил переосмыслить свою жизнь 
и изменить ее, стало возвращение нашей команды 
с соревнований из Арабских Эмиратов. Это был 
1994 год, мы играли там на чемпионате. Причем, 
в Арабских Эмиратах нет баскетбола, но шейхи 
покупают команды, переодевают в свою форму, и эти 
команды представляют одного из эмиров. Там были 
полные трибуны зрителей, которые ничего не смыслят 
в баскетболе, но при этом они активно болели просто 
потому, что им так велели. И вернувшись в Москву, я 
подумал – а стоит ли тратить лучшие годы своей жизни 
на то, чтобы тешить шейха? Для чего вообще я живу? И 
там, на Павелецком вокзале, как сейчас помню, сбоку 
слева от вокзала есть православный храм, именно 
там я самостоятельно купил свою первую Библию, 
начал ходить в церковь и задавать батюшкам много 
вопросов. 

– Что вас привлекло в христианстве больше 
всего?

– Многие приходят к Богу по причине какой-то беды, 
неразрешимых проблем. У меня было все хорошо. 
Я учился в институте на программиста, параллельно 
работал и зарабатывал уже на тот момент больше 
родителей. Я ни в чем не нуждался в те непростые 
90-е годы. Но при этом осознавал, что есть что-то 
неправильное в моей жизни. С друзьями я один 
человек, с девушкой – другой, с родителями – третий. 
И мне совершенно не нравилось это внутреннее 
двуличие, хотя для многих такая жизнь была нормой. 
А в христианстве я увидел прежде всего свободу – 
свободу от ненужного, фальшивого, разрушающего. 
В противовес распространенному мнению о том, что 
религия – это сплошные запреты. И для меня было 
очень важным то, что Бог может изменить человека 
изнутри. 

Когда мои друзья пытаются избавиться от каких-
либо вредных привычек и у них это не всегда 
получается, они называют меня человеком сильной 
воли. Но при этом не понимают, что это не моя 
заслуга и не моя воля, я просто отдал себя в руки 
Бога, а Он убрал из моего сердца и жизни лишнее. А 
когда тебе чего-то не хочется, то и сила воли не нужна 
для того, чтобы от этого отказаться. Бог дал другие 
чувствования, желания и стремления. Конечно 
же, я осознаю, что человек я не совершенный, как 

и все люди. И я прошу Бога о том, чтобы Он 
продолжал работать надо мной, изменять 
меня. Потому что это очень классное чувство, 
когда в Боге ты становишься сам собой, 
одинаковым и внутри, и снаружи.

– Сколько вам было лет, когда уверовали?
– Поиск Бога начался в 21 год, а крестился я 

в Церкви адвентистов седьмого дня в 26 лет. И 
я очень рад, что в 21 год, а не позднее начал 
искать Бога. Для молодых людей свойственно 
думать, что отношения с Богом можно наладить 
когда-нибудь потом, в будущем, ведь вся 
жизнь впереди. И нередко человек без Бога 
ходит как бы по кругу, зарабатывая деньги для 
этого мира, расходуя их и не находя при этом 
удовлетворения и покоя. Я свой жизненный 
путь делю на до и после. Потому что многое 
меняется кардинально, и чем раньше ты 
пойдешь по жизни с Богом, тем больше у 
тебя возможностей и сил реализовать себя в 
верном направлении. 

Когда мы встречались с моей будущей 
женой, я делился с ней своими размышлениями 
о Боге и понимал по ее отклику, что и ей эта 
тема близка. Мы поженились в 1996 году, а 
крещение приняли вместе в один день спустя 
три года, в 1999 году. 

– Павел, расскажите о вашей семье.
– У меня есть жена Наталья и сын Максим, 

ему 16 лет. Семья для меня очень важна. И 
одна из причин, по которой мы переехали в 
сельскую местность, заключается в том, что 
мы стремились больше времени проводить 
вместе. Потому что в условиях современности, 
особенно в больших городах, когда родители 
с утра и до вечера заняты на работе, дети 
зачастую предоставлены 
сами себе. На их взросление 
оказывают влияние секции, 
интернет, друзья, в лучшем 
случае – бабушки и дедушки, и 
в меньшей степени родители. 
Я не скажу, что я идеальный 
отец. И сейчас у меня очень 
большая загруженность. Но 
по крайней мере у нас больше 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ
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возможностей быть рядом, ежедневно мы вместе 
завтракаем, обедаем, ужинаем. Сын помогает нам в 
нашей работе. А моей жене просто памятник нужно 
поставить! Учитывая мой энтузиазм, мою энергию, 
несмотря на то что у нас разный темперамент, она 
никогда не отставала, всегда была рядом и во всем 
поддерживала меня. На сегодняшний день она 
является шеф-поваром нашего Центра здоровья и 
делает столько, сколько необходимо, а не сколько 
может. И для меня это тоже вызов – больше беречь 
ее. 

– Мы подошли в нашей беседе к вашему 
проекту – «Ягодной Поляне». Расскажите о Центре 
здоровья. Что сподвигло его организовать? 

– Когда я закончил спортивную карьеру, у 
меня появилось желание нести людям добрую 
весть о Боге через тему здоровья. Потому что 
мне близка эта тема и это очень понятная для 
человека площадка. Когда люди видят причинно-
следственную связь между соблюдением 
физических законов и физическим здоровьем, им 
легче понять взаимосвязь между соблюдением 
духовных законов и духовным здоровьем. И 
это гораздо легче понять, когда ты находишься 
непосредственно в таком оздоровительном 
центре. Не случайно так много сказано о пользе 
подобных загородных центров влияния в трудах 
Духа пророчества. Это удивительное сочетание 
природы, программы физических упражнений 
и духовного насыщения – оно действительно 
помогает человеку переосмыслить многое. В 
нашем центре и подобных ему у людей очень 
много опытов и открытий, происходит понимание 
того, о чем слышали, думали, но не понимали. 

15 лет мы живем за городом, проекту нашему 
7 лет. Я всегда занимал активную гражданскую 
позицию. Еще живя в городе, мы старались 
помогать нуждающимся. В 2014 году я поехал 
в пансионат «Новые обиходы» на медико-

миссионерскую школу, увидел изнутри, как 
работает эта система, и загорелся идеей открыть 
подобный Центр здоровья у нас. Мне были 
понятны все грани этой сферы деятельности – 
духовная составляющая (я много лет совершаю 
служение пресвитера), строительство (нужно 
было строить оздоровительный центр с нуля, 
у меня есть опыт работы прорабом) и тема 
здоровья. Близкие поддержали меня, и мы 
решили двигаться в этом направлении.

– Чем ваш проект отличается от других 
подобных?

– У всех проектов есть свои особенности, 
история создания нашего проекта может стать 
для кого-то примером или же, наоборот, 
предостережением. В 2014 году мы продали 
все наше имущество, посвятили средства на 
этот проект, и все потеряли. Мы неграмотно 
распорядились деньгами, доверили их одному 
недобросовестному человеку, который обещал 
их приумножить, но обманул нас, и мы потеряли 
все деньги сразу, около 100 тысяч долларов. 
Поэтому все то, что сейчас построено и сделано 
в «Ягодной Поляне» – это особый опыт доверия 
Богу даже в самой безвыходной ситуации. 

Стартового капитала у нас, в итоге, не было 
никакого. Мы начали заниматься тем, чем 
могли. Организовали столы заказов продуктов 
здорового питания, и за короткий период 
времени 48 общин Волжского объединения 
было охвачено этим служением, мы развозили 
продукты. Проводили летние палаточные лагеря 
здоровья для детей, молодежи, семейных 
пар и даже для пенсионеров. Их лагерь мы 
назвали «Отважные», а девизом взяли слова из 
Библии: «Насажденные в доме Господнем, они 
цветут во дворах Бога нашего; они и в старости 
плодовиты, сочны и свежи, чтобы возвещать, 
что праведен Господь…» (Пс. 91:14-16).
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Параллельно понемногу мы строили наш Центр 
здорового образа жизни. И 1 мая 2016 года состоялся 
первый заезд. Он был возможен всего для пяти гостей, 
так как было построено одно здание. На сегодняшний 
день проведено 90 заездов и у нас 6 зданий. В нашей 
команде на постоянной основе служат от 8 до 10 
человек, а если посчитать вместе с волонтерами, то 
всего за эти годы в «Ягодной Поляне» трудились около 
60 человек. Это очень посвященные люди, у которых я 
учусь и многое заимствую.

В чем сильные стороны нашего центра? Я когда-
то прочитал в трудах Духа пророчества, что основная 
цель таких центров – возвещать Трехангельскую 
весть. И по сути каждый 10-дневный заезд мы 
проводим библейские курсы. 65% наших гостей – 
это люди внешние, не члены церкви. Атеисты или 
представители других конфессий, и это хорошо. 
Утреннее вдохновение, прогулка с инструктором, 
массаж и т.д. – на каждом из этапов оздоровительной 
программы у человека есть возможность задавать 
вопросы о здоровье физическом и духовном, 
а у нас – в общении открывать Божью истину. 
Заинтересовавшимся я предлагаю оформить 
бесплатную подписку на уроки в Школе Библии. 
Благо, что сейчас есть разные форматы их изучения.

Следующий отличительный момент нашего центра 
– у нас есть достаточно талантов и даров, чтобы 
помогать не только пожилым людям. Частые гости 
нашего центра – люди среднего возраста, бизнесмены, 
которые ищут того, чего не могут им дать светские 
дома отдыха или санатории. Часто приезжают семьи 
с детьми. Мы нацелены и на эту категорию гостей, 
поэтому создаем соответствующую инфраструктуру – 
веревочный городок, скалодром, каток и т.д.

И третий отличительный момент 
– достаточно серьезное отношение к 
физической активности. У нас есть зал 
оздоровительной физкультуры, где мы 
проводим индивидуальные занятия с 
каждым гостем по разным программам, и 
людям это нравится. Наши гости приезжают 
повторно и не один раз – это своего рода 
оценка качества. Отзывы гостей вы можете 
посмотреть на телеканале «Надежда» >>

– Какие у вас планы, мечты?
– Бог оказал нам большое доверие, 

позволив быть Его представителями здесь, 
на Земле. Мы стараемся быть полезными 
для окружающих нас людей. Обустроили 
и залили каток, закупили коньки. Теперь 
жители близлежащего села Ягодная Поляна 
приходят к нам на каток. Катаются семьями, 
или же родители в ожидании детей с катка 
заходят к нам в центр погреться, выпить 
чаю, мы общаемся, знакомимся. В планах 
также наладить транспортное сообщение 
с ближайшим райцентром – это большая 
проблема для жителей села. Мы молимся о 
приобретении автобуса для открытия маршрута 
в райцентр, ищем водителя с категорией Д.

Я мечтаю о том, чтобы проект «Ягодная 
Поляна» стал образцовым, и с него можно 
было брать пример. Достроенные дома, 
благоустроенная до конца территория, 
выверенная программа, дружная команда 
единомышленников. И самое главное – 
полная загрузка служения. Хочу, чтобы 
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ситуациях, когда некому позаботиться о 
пожилом человеке, было бы хорошо создавать 
небольшие дома милосердия для выхаживания. 
Вот такие планы и мечты. Молитесь о нас, 
приезжайте к нам! Будем рады и волонтерам, 
и конечно же, гостям!

Посетите следующие страницы в интернете:
Центр здорового образа жизни «Ягодная 

поляна»
vk.com/yagodnaypolyana 
Личный ютуб-канал Павла Меженина
 

Беседовала Елена ЛЕУХИНА,
Отдел информации ЕАД

проект работал долго. На сегодняшний день мы 
очень нуждаемся в достойном представлении себя 
в медиа сфере. Нам нужен человек, который бы 
вел страницу сайта, сделав ее привлекательной, 
а также другие наши площадки в интернет-
пространстве. При больших возможностях и 
ресурсах станет возможным масштабирование 
проекта в других местах.

В начале пандемии нам начали звонить 
пожилые люди и просили: «Заберите нас, мы не 
можем выходить из дома». Понятно, что в такой 
ситуации у человека могут обостриться все его 
хронические заболевания и появиться новые. Мы 
попробовали совместить проживание пожилых 
людей и проведение оздоровительных заездов, но 
пришли к выводу, что это не удачная идея. В своих 
проповедях, программах мы должны призывать 
детей исполнять пятую заповедь Божьего Закона 
о почитании родителей и заботе о них. А в тех 

http://vk.com/yagodnaypolyana 
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Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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